

12 Sports

Football/Coupe de la Caf/Deuxième tour aller des préliminaires

L'AO CMS confiante



Les joueurs de l'AO CMS espèrent rentrer à Libreville en joie.



Meilleur buteur de la dernière édition de la coupe de la Caf, Mouhcine Iajour sera absent contre le club gabonais.

Guy-Romuald MABICKA

Libreville/Gabon

Le vice-champion du Gabon entend jouer crânement sa chance face au Raja de Casablanca demain dimanche au stade Mohamed V.

CE dimanche 16 décembre 2018, au stade Mohamed V de Casablanca (Maroc), le CMS du Gabon défie le club local du Raja.

La partie compte pour le deuxième tour aller des préliminaires de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf).

Kouassi Franck Houphouët et ses coéquipiers affichent une certaine confiance. Avec la même motivation que contre Silver Strikers qu'ils ont sortis au tour précédent, mais qui est d'un niveau très en dessous de celui de leurs adversaires de ce week-end. Selon certaines indiscretions, Brice Ondo ne devrait pas se risquer à opter pour un 4-3-3 qui lui réussit en National-foot 1. Mais dans lequel les Aigles verts sont plus à l'aise. Avec de bons manieurs de ballon dans le secteur médian, comme le Congolais (RD) Lema Mabidi et les internationaux marocains

Zakaria Lehladi, Abdelkarim El Nouamani et Abdelilah Hafidi. Des éléments dont le travail et l'intelligence de jeu ont permis, lors de l'édition précédente, à l'attaque du Raja de Casablanca, amenée par les trentenaires Zakaria Hadraf et Mouhcine Iajour, de trouver à près de quarante reprises le chemin des filets adverses. Le CMS devra donc trouver la meilleure stratégie pour désorienter l'équipe hôte. En tenant compte surtout de ses capacités physiques. On s'attend, ainsi, à voir les Gabonais évoluer dans un 4-4-2 classique pour opposer à l'adversaire un bloc

défensif très compact, composé de deux rideaux de quatre joueurs fermant l'axe et occupant toute la largeur. Avec des milieux centraux (Grâce-à-Dieu Youmou Ngadi Obiang et Vianney N'Na Ango) qui fassent le lien entre la phase défensive (en contribuant à densifier l'axe) et celle offensive, par l'envoi de longs ballons aux joueurs de couloirs, comme Grèce Oyoubi Oty, ou en fixant les attaquants Yohann Nani Nono et Gabriel Fils Meye me Ndong. Le premier cité, ayant le profil, se chargerait d'attaquer la profondeur pour être la cible de longs bal-

lons ou de centres. Plus créatif, le second décrocherait et jouerait dans l'espace laissé entre son numéro et le milieu de terrain.

Le CMS pourrait aussi s'essayer dans un 4-5-1 qui lui garantirait une grande solidarité défensive, par la présence d'une ligne de quatre derrière et d'une autre de cinq milieux de terrain. Celle-ci étoufferait l'adversaire dans la zone de construction. L'intégration de Kouassi Franck Houphouët, aux côtés de N'Na Ango, Youmou Ngadi Obiang, Oyoubi Oty et Meye me Ndong (qui repleierait), favoriserait la

densité en milieu de terrain pour viser la possession du ballon et sa récupération dès sa partie par l'adversaire.

Avec un attaquant de pointe (Nani Nono), CMS forcerait les joueurs à sortir et à prendre des risques, et procéder ensuite par des contre-attaques. Ce schéma pourrait ensuite évoluer en 4-4-2, selon les situations, avec notamment l'entrée de Kevin Michel Elo Aunouvié dont la percussive profite toujours à l'équipe.

Dans tous les cas, c'est sur le terrain que tout se décidera.

Petit angle

Michel Stéphane Manime absent à Casablanca

G.R.M.

Libreville/Gabon

LE Centre Mbérie sportif (CMS) sera privé de Michel Stéphane Manime contre le Raja de Casablanca. Le meneur de jeu du vice-champion du Gabon souffre d'une douleur au pied droit. Celle-là même qui l'avait déjà privé du match retour contre Silver Strikers FC du Malawi, au Bingu national stadium de Lilongwe, au tour précédent.

Depuis le retour de la capitale malawite, l'ancien sociétaire d'Adouma FC de Lambaréné a travaillé essentiellement avec le préparateur physique du club, sous le contrôle du staff médical. Bien que l'on ait observé un rétablissement progressif, il n'a pas encore retrouvé la plénitude de ses moyens physiques. En accord avec le staff médical, Brice Ondo, l'entraîneur du représentant gabonais à la 16e édition de la coupe de la Caf, a jugé



Le milieu offensif de l'AO CMS, Michel Stéphane Manime (n°10), manquera à ses partenaires ce dimanche.

inutile d'offrir un voyage d'agrément à son passeur dans la capitale économique marocaine. Il a plutôt préféré le laisser à la disposition des médecins, en espérant l'avoir au match retour. En grande forme. Pour le remplacer, Brice Ondo dispose de deux éléments ayant le même profil. Il s'agit de

Dany Jehann Mihindou Boubala et Kossi Franck Houphouët. «Le choix de leur titularisation ou non dépendra du schéma que nous mettrons en place», a laissé entendre le technicien gabonais.

Dans tous les cas, le reste du groupe est prêt pour cette troisième rencontre de l'histoire du Centre

Mbérie sportif en compétitions continentales des clubs. Qu'il s'agisse de ses jeunes cadres comme le portier Dalian Ghislain Toung Allogho et son substitut Lhin Keartis Bediki Hangoue Kota, les défenseurs Lariva Yannick Mousounda Ivounda, Mohamed Djamel Abiola Fassassi et Romuald Régis Okili, les

milieux Bonieck Didier Faah, Vianney Junior Steeg Hommaya, Grâce-à-Dieu Youmou Ngadi Obiang et Vianney N'Na Ango, ou les attaquants Kevin Michel Elo Aunouvié, Gabriel Fils Meye me Ndong et Yohann

Nani Nono.

Un groupe bien renforcé par Dieudonné Nkoume Kemba et Ben Mamadou Junior Soumahoro, les expérimentés défenseurs centraux venant du CF Mounana.

Football/Au sujet de la désignation des arbitres du National-Foot 1 et 2

Alain-Claude Billie-By-Nze a tranché...

LE ministre d'Etat en charge des Sports, après avoir écouté la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et l'association des clubs du championnat national de première et deuxième divisions, a tranché hier. Pour le chef du département des Sports, la convention doit être respectée. **Nous y reviendrons.**

Bon à savoir

Taekwondo

Importante rencontre, cet après-midi (15 h 00), à la salle de conférence du stade de l'Amitié, entre le Comité national olympique du Gabon (CNOG) et tous les acteurs majeurs du taekwondo gabonais (ligues, clubs et associations).